

*Le président du Mexique relève
que son pays prendra la tête du
mouvement de défense de la
souveraineté cubaine*

Image not found or type unknown

Campeche, 11 février (RHC) Le président Andrés Manuel López Obrador a déclaré que le Mexique a lancé un processus de restauration du système de santé mexicain, et que des travaux sont donc déjà en cours, avec la collaboration de médecins cubains, dans 12 États du pays.

Dans le cadre de la réunion bilatérale Mexique-Cuba visant à évaluer la coopération bilatérale et la présence de médecins cubains dans notre pays, le président Andrés Manuel López Obrador a proposé à son homologue cubain Miguel Díaz-Canel que "le Mexique prenne la tête d'un mouvement plus actif pour que tous les pays s'unissent et défendent l'indépendance et la souveraineté de Cuba". Il n'est pas

question de les traiter comme un pays terroriste ou de les inscrire sur la liste noire des pays terroristes présumés. Cuba est un peuple et un gouvernement profondément humain, vive le digne peuple de Cuba.

Dans son discours, Díaz-Canel a célébré le fait que le Mexique nous a historiquement soutenus contre la levée du blocus, principalement dans l'économie et le secteur de la santé", qui a enregistré une "résurgence infâme de cette politique criminelle qui n'a accordé ni pause ni pitié dans les moments les plus complexes de la pandémie".

Lors de son évaluation de la collaboration en matière de santé, a fait un bref résumé des effets des politiques néolibérales dans le secteur de la santé, dont le principal impact est le déficit de formation de médecins spécialistes au Mexique, dans le cadre d'un modèle de privatisation du système de santé mexicain.

Il a opposé ces politiques subies par le pays à la vision du Comandant Fidel Castro.

Alors que les néolibéraux empêchaient la formation de médecins, à Cuba, ils en produisaient pour consolider l'un des meilleurs systèmes de santé au monde". C'est ce que seul fait un homme d'État, "un homme de la nation, un visionnaire, un géant à qui nous rendons hommage pour cette grande œuvre que vous avez poursuivie".

Il a indiqué que le Mexique a entamé un processus de restauration de son système de santé, et que des travaux sont donc déjà en cours, avec la collaboration de médecins cubains, dans 12 des États du pays. Avec leur contribution, nous compléterons ce cercle de soins pour les personnes qui n'ont pas de sécurité sociale, afin d'avoir des médecins et des spécialistes.

Il est très probable que nous ayons besoin de plus de spécialistes de Cuba. Nous espérons qu'ils nous soutiendront avec plus de médecins, nous avons un engagement qu'en juillet de cette année nous aurons le personnel de santé dans les hôpitaux.

Il a dénoncé la corruption et la monopolisation des médicaments, c'est pourquoi il cherche aujourd'hui à rétablir la fourniture de médicaments gratuits et "rien de la liste de base, tous les médicaments".

"Nous sommes très reconnaissants aux médecins du peuple frère de Cuba - 610 au total - et au président Díaz-Canel pour que nous disposions de tous les médecins et spécialistes pour pouvoir couvrir tout le pays, des médecins, des infirmières, des spécialistes et avoir des médecins tous les jours", ce qui représente un défi et un élément fondamental pour garantir un système de santé publique.

Díaz-Canel a salué la collaboration entre les deux pays, soulignant que Cuba n'a aucune objection à "collaborer avec notre peuple frère". Des médecins viennent s'ajouter à ce pays pour garantir des services de qualité aux populations qui n'ont jamais eu accès aux soins de santé ou qui pourraient difficilement y avoir accès, afin de continuer à renforcer les liens bilatéraux dans le domaine de la santé. (Source La Jornada)

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/313491-le-president-du-mexique-releve-que-son-pays-prendra-la-tete-du-mouvement-de-defense-de-la-souverainete-cubaine>



Radio Habana Cuba